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Nel mirino soprattutto la zona del palazzetto dello sport di Santa Maria degli Angeli 

Triste tour nei luoghi della droga
 
I ronsiglieri Travk:elli eMignani chiedono il ronsiglio aperto
 

Rivotorto lA numifestazitme stmìpiùgrtItIde del solito 

Festa per i giorni della Regola 
ottocento anni dopo il "dono" 
ASSISI {v.a.} - Rivotorto in 
festa per la celebrazione patTo
nale ,della Regola. 
La comunità annuncia ifesteg
giamenti, giunti alla 63esima 
edizione, per ricordare come, 
otto secoli fa, il Poverello rice
vette da Dio "il dono dei fratel
li", accogliendo le prime co
munità francescane proprio 
nel tugurio abbandonato di Ri
votorto. 
Quest'anno, però, la manife
stazione si annuncia più gran
de del solito, vo 
perché cadono monsignor Do
gli otto secoli di Sia celebrazione menico Sorrenti
nascita dell'ordi no. Presenti le 
ne dei frati mi francescana autorità religio
nori; per l'occa se e civili, le 
sione, Poste Ita chefesta confraternite di 
liane emetterà Capodacqua, 
un francobollo perla banda Viole e Rivotor
dedicato all'VI·
 
II centenario della Regola,
 
presentato al termine della fe

sta.
 
Negli stessi giorni, la banda di
 
Rivotorto festeggerà i primi
 
cento anni.
 
I;inizio della celebrazione è
 
previsto per domani, con ceri

monia di accoglienza della Re

gola e celebrazione con padre
 
Vmcenzo Coli, custode del Sa

cro Convento. Venerdì e saba

to, concelebrazione con padre
 
Massimo Reschiglian e padre
 
Antonio Tofanelli, Provinciale
 
dei frati Cappuccini dell'Um

E'nata l'Alla
 
per sconfiggere
 

una rara malattia
 
ASSISI· E' attiva anche nella città 
serafica l'Alla - Associazione italia
na Lafora, volta a sconfiggere una 
rara malattia, Lafora, nome che de
riva dallo scopritore. 
Il morbo si manifesta nella tarda 
infanzia e nell'adolescenza con una 
evoluzione che conduce a un grave 
stato invalidante. 
Si tratta di una malattia genetica e 
degenerativa causata da un accu
mulo di zucchero anomalo (corpo 
di Lafora) all'interno delle cellule 
cerebrali. La prevalenza è variabi
le, è presente a livello mondiale, 
ma è più comune nelle zone con 
più frequenti matrimoni consan
guinei. Il decorso è caratterizzato 
da un rapido deterioramento cogni
tivo e motorio. 
Nel 2006, per sconfiggere le gravi 
problematiche derivanti ai giovani 
da tale patologia, è nata ad Agliano 
Terme, provincia di Asti, l'associa
zione di volontariato Alla; il suo 
scopo è quello di promuovere la 
raccolta di fondi da destinare agli 
studi e alla ricerca. 
Attualmente, la sede è ad Agliano 
(sito www.lafora.it.mai! info@lafo
ra.it). 
Thttavia, in Umbria, in particolare 
ad Assisi, risiedono soci eun mem
bro del consiglio direttivo, che sta 
lavorando attivamente per far cono
scere l'Alla e i suoi scopi e per la 
raccolta fondi per attivare una bor
sa di studio perspecializzazione e 
ricerca sulla Malattia di Lafora. 
Chiunque può contribuire con un 
bonifico sul conto corrente nume

bria.
 
Venerdì sera, alle ore 20,45, ci
 
sarà lo spettacolo teatrale del

la banda "Quel giorno, laggiù,
 
sotto il grande olmo", che rac

conta la vita a Rivotorto di un
 
secolo fa, quando è sorta ap

punto la banda.
 
La giornata culminante sarà
 
domenica 20: mattina epome

riggio si svolgeranno le cele

brazioni, con monsignor Fran

cisco Viti, vescovo emerito di
 
Huambu in Angola, e il vesco

di Assisi 

to, la banda, il 
coro parrocchiale. 
La cerimonia è coordinata dai 
Priori: Mario Aldofri, France
sco Azzarelli, Massimiliano 
Bazzoffia, Maria Rita Busti, 
Pietro Checconi, lnes Gabrio
ni, Angelo Gubbiotti, Daniele 
Mazzoli, Francesco Molinac
ci, Angelo Stopponi, Piero Ti
nivelli, Graziano Tosti, Gaspa
re Venarucci; Gianni Venturi. 
Si concluderà con la processio
ne per le vie di Rivotorto e 
scene tratte dalla vita di Fran
cesco curate dai catechisti e 
dai ragazzi. 

ASSISI - I consiglieri di opposi
zione Claudia Maria Travicelli e 
Francesco Mignani promettono 
battaglia per riuscire ad ottenere 
un consiglio comunale aperto sul
l'abuso.di droga nel nostro territo
rio. Nonostante abbiano gi3 pre
sentato la richiesta, ottenendo dal
l'amministrazione la risposta che 
non si ritiene necessario convoca
re una pubblica assise, i due con
siglieri hanno deciso di realizzare 
quello che definiscono un "triste 
tour in alcuni luoghi frequentati 
da chi va a consumare droghe", 
portando una ricca testimonian
za fotografica a testimonianza del 
grande uso di stupefacenti che 
c'è nel territorio, soprattutto nel
la zona dei giardini del palazzetto 
dello sport di Santa Maria degli 
Angeli, che si trova poco distante 
da una scuola pubblica eal quale 
gli studenti potrebbero addirittu
ra accedere tramite un buco nella 
rete di recinzione. Siringhe spor
che di sangue, vetri rotti di fialet
te; questo il triste spettacolo che i 
due consiglieri hanno fotografato, 
esprimendo preoccupazione sia 
come amministratori, che come 
genitori. "Tentiamo di sensibiliz
zare l'amministrazione sulle te
matiche della tossicodipendenza, 
strettamente legate anche alla si
curezza eai fenomeni di microcri
minalità - afferma Mignani del
l'Udc - il consiglio aperto servi
rebbe a far affiorare e rendere 
pubblico questo problema, al 
quale vari esperti possano dare il 
loro contributo. Associazioni, an
che sportive, pro loco e altre for
me di aggregazione civile si occu
pano già del problema, ma man
ca un coordinamento generale. E' . 
compito delle amministrazioni, 

Zona pericolo" palazzetto dello st>ort ha un campo pieno di siringhe e c'è anche una 
scuola confinante con un buco nella rete di reclnzione 

quella di Assisi, ma delle altre 
nel territorio, lavorare in sinergia 
econfrontarsi, impostare una stra
tegia comune": "Ci auguriamo 
che questo consiglio .:. sostiene 
Travicelli del Pd . possa divenire 
il punto di partenza per la defini
zione di una programmazione or
ganica e articolata da parte del
l'amministrazione, che deve scen

dere in campo in prima persona, 
cominciando a investire idee, pro
grammi e fondi adeguati alla co
struzione di una cultura che ga
rantisca al territorio una credibi
le e strutturale qualità delJa vita, 
anche sulla sicurezza in generale. 
Sarà lo spessore di tali scelte a 
definire l'immagine di Assisi, 
una immagine reale, non prigio-

La Pro loco ha organizzato un'escursione al convento di Sant'Anna 

Visita al monastero benedettino con degustazione
 
BASTIA UMBRA {a.g.} - La pro loco di Ba
stia Umbra si prepara a effettuare la visita 
guidata alla scoperta del monastero benedetti
no locale, intitolato a Sant'Anna. 
Il centro religioso si trova, fin dal lontano 
1602, nella rocca baglionesca di realizzazione 
medievale e, proprio per questo motivo, il suo 
aspetto architettonico è caratterizzato dalle 
connotazioni tipiche degli antichi fortilizi. 
L'obiettivo dell'azienda di promozione turisti
ca e culturale, attualmente presieduta da Da
niela Brunelli, ha lo scopo di far scoprire, ai 
bastioli per primi, come il sito, che si trova 
alla vista quotidiana di quanti frequentano 
Bastia Umbra, si possa osservare da un punto 
di vista storico; le stanze del monastero sono 
nei secoli rimaste tra l'altro coinvolte in eventi 

Bettona Tavola rotonda tra Comune e Gal 

Ecco i fondi comunitari 
per lo sviluppo rurale 

BE'ITONA {a.g.} -Fondi comu- tipiche di qualità, ristorazione e 
nitari per lo sviluppo rurale. il commercio. I fondi strutturali 
E' questo il tema che si è appro- comunitari, che andranno a co
fondito durante una tavola roton- prire la programmazione previ
da organizzata dall'amministra- sta fino al 2013, andranno a valo
zione comunale di Bettona e la rizzare ulteriormente il partena
direzione del Gal, gruppo di riato locale; questo è lo scopo 
azione locale. che caratterizza l'azione del Gal, 
"L'obiettivo" spiega l'assessore le cui iniziative saranno definite 
alle attività produttive Luca Co- all'interno di uno specifico pia
stantini "è quello di promuovere no di sviluppo locale, all'interno 
lo sviluppo rurale del territorio del quale saranno comprese an
in senso ampio" che le esigenze del nostro territo- ASSISI  Il turismo assisano in crisi? "Macche!" si fa sapere dal palazzo del 
nE vogliamo coinvolgere  conti- rio". municipio "dalle finestre comunali ciò che si vede è una piazza affollata di 
nua l'assessore  nell'operazione All'operazione, almeno per ciò gruppi turistici, che, anche in barba alla stagione di fatto poco primaverile, 
anche i settori che riguardano che riguarda gli aspetti locali, si assiepano numerosi intorno alle bellezze della volta Pinta restaurata e 
turismo, ricettività, artigianato prenderanno parte imprenditori della facciata del tempio della Minerva". La testimonjanza del Comune, 

Tozzettl Offerti ai visitatori 

significativi.
 
L'escursione è prevista per domenica 20 apri

le; la visita interesserà sia gli spazi esterni che
 

interni, che conservano tracce dell'antica vita 
monastica, destando suggestioni e ricordi. Sa
rà la professoressa Vetturini a guid~e gli inte
ressati presso i siti del monastero, fornendo 
un'approfondita analisi storica del centro reli
gioso. 
Le suore prepareranno un pranzo da offrire 
agli ospiti, consistente in un tipico menù di 
ispirazione benedettino completo di tozzetti, 
gradevoli dolcetti artigianali. 
Le iscrizioni utili a partecipare all'iniziativa 
sono aperte; chiunque fosse interessat9 apren
dere parte all'iniziativa è invitato a recarsi 
entro breve termine presso la sede della pro 
loco bastiola in piazza Mazzini, oppure a tele
fonare al numero di telefonia fissa 
075.8011493. 

Soddisfazione dell'amministrazione 

Turisti, in tanti in giro 
nonostante il brutto tempo 

A caccia 
di bellezze 
Turisti 
a "drappelli" 
intorno 
a/tempio 
della 
Minerva 

:~ll.,. _. ,... .ar:tistico, agricoltura, produzioni e associazioni del bettonese. insomma, vuole smentire chi sostiene che il turismo assisano sia in crisi. 
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niera, dalla quale sia possibile c0

gliere una migliore storia quoti
diana, una immagine nella quale 
le giovani generazioni possano 
sentirsi a proprio agio. Rivolgo 
un invito a sindaco e presidente 
del consiglio comunale a convo
care al più presto questo consi
glio aperto". 

Valentina Antonelli 


